

Alcaldía Municipal San Rafael del Yuma Rep. Dom. Mes de Octubre de 2025

Martes 07 de Octubre 2025 Lanzamiento Del Plan De Desarrollo Municipal

El pasado viernes 3 de Octubre, se realizó en nuestro Ayuntamiento Municipal una actividad de la más significativa de nuestra comunidad **«LANZAMIENTO DEL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL»** éste Plan recoge todas las necesidades que el pueblo quiere para que nuestro municipio y sus distritos se desarrollen.

Para la realización del mismo, fueron convocados todos los líderes de nuestra comunidad, asociaciones, juntas de vecinos, representantes de Ministerios, ama de casa, agricultores, jóvenes, iglesias... De ellos asistieron 101 personas en varias jornadas. Esa cantidad de personas incluyendo las de Boca de Yuma, Bayahíbe y Benerito propusieron para el avance de su comunidad.

El alcalde Francisco Rodríguez siempre nos acompañó en éstos 6 meses que se duró para realizar éste Plan, escuchó, opinó y se comprometió a seguir trabajando y gestionando, de eso pueden dar fé y testimonio los asistentes.





Martes 07 de Octubre 2025

Reunión Con El Equipo De Nobaci Y La Contraloría General De La República

En el marco del fortalecimiento de la gestión municipal y la transparencia administrativa, se realizó una reunión de seguimiento con el equipo de NOBACI y representantes de la Contraloría General de la República, encabezada por la Licda. Josefina Paulino y el Supervisor de la Contraloría General de la República, Sr. José de León.

El encuentro tuvo como propósito dar continuidad al proceso de implementación del sistema de las Normas Básicas de Control Interno en el municipio de San Rafael del Yuma, reafirmando el compromiso institucional con eficiencia.



Lunes 22 de Octubre 2025

Diálogo comunitario en San Rafael del Yuma con la participación del Defensor del Pueblo

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma fue escenario de un importante encuentro encabezado por el Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa, junto al alcalde Francisco Rodríguez (Pancho Llano) y diversos líderes comunitarios del municipio.

Durante el diálogo, los representantes comunitarios expusieron las principales problemáticas que afectan a la localidad, abordando temas de interés social y de servicios públicos. Estas inquietudes fueron escuchadas y registradas por el Defensor del Pueblo, con el compromiso de dar seguimiento y canalizar las soluciones correspondientes ante las instituciones competentes.





Martes 23 de Octubre 2025

Ayuntamiento de San Rafael del Yuma mejora la iluminación del Parque Central

El Ayuntamiento de San Rafael del Yuma continúa fortaleciendo las acciones orientadas al bienestar de la comunidad, con la instalación de nuevas lámparas en el Parque Central del municipio. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar el alumbrado público y garantizar que este importante espacio de recreación sea más seguro, acogedor y funcional para todos los ciudadanos.

La colocación de las nuevas luminarias forma parte del programa de embellecimiento y recuperación de espacios públicos impulsado por la gestión del alcalde **Francisco Rodríguez (Pancho Llano)**, quien ha reiterado su compromiso con el desarrollo urbano y la mejora de la calidad de vida de los munícipes.



Miércoles 24 de Octubre 2024

Encuentro del Consejo de Desarrollo Minicipal con la Magistrada Claudia Lorena Garrido

El Consejo de Desarrollo Municipal sostuvo un importante diálogo con la Magistrada Claudia Lorena Garrido, en dicho encuentro participaron el alcalde Francisco Rodríguez (Panchollano), la coordinadora María Guerrero y el miembro del concejo Rodolfo Rondón. Durante la reunión se socializó la propuesta de designar un procurador fiscal permanente para el municipio de San Rafael del Yuma, iniciativa que forma parte de las acciones contempladas en el Plan de Desarrollo Municipal, orientadas al fortalecimiento de la seguridad y el bienestar de todos los munícipes.

La magistrada nos aseguro dar una respuesta positiva en tan solo tres meses. Por lo que el Concejo de Desarrollo seguirá trabajando hasta ver el cumplimiento de las mayoría de necesidades contempladas en dicho Plan.



